

**Liebe Sportler und Besucher der Edensporthalle
in Sulingen,**



**der Vorstand der Handballabteilung des TuS Sulingen
heißt Sie/Euch herzlich in Sulingen willkommen!**

Vor der Nutzung/Besuch unserer Sporthalle möchten wir allen die Gelegenheit geben, sich mit unserem Hygienekonzept vertraut zu machen und bitten um Beachtung der folgenden Regelungen.

Das Hygienekonzept ist von der Abteilung Handball des TuS Sulingen auf Grundlage der vom Handballverband Niedersachsen empfohlenen Maßnahmen und der aktuellen niedersächsischen Corona-Verordnung erarbeitet worden. Es ist von allen Besuchern, Sportlern und Offiziellen der Heim- und Gastmannschaften verbindlich einzuhalten.

Für die Umsetzung an den Spieltagen sind unsere Gäste selbst und für die Mannschaften die jeweiligen Trainer und Betreuer verantwortlich. Der TuS Sulingen setzt Corona-Beauftragte ein, die die Umsetzung unterstützen.

In der Edenhalle gilt für ALLE das Tragen einer Alltagsmaske (Mund- und Nasenschutz) als verpflichtend! Am Eingang gibt es die Möglichkeit, die Hände zu desinfizieren. Alle Besucher oder Sportler (siehe Anlage „Sportler“) müssen sich dort mit ihrem Namen, der Adresse und einer Tel-Nr. registrieren. Oder sie nutzen die Registrierung über ihr Smartphone mit persönlichem QR-Code.

Wir bitten alle unsere Gäste, sich an die AHAL-Regeln zu halten – ohne diese wäre eine Ausübung unseres Lieblingssports nicht möglich!

A = Alltagsmaske

H = Hygiene

A = Abstand

L = Lüften

Der Vorstand der Handballabteilung im TuS Sulingen bedankt sich für Ihr/Euer Verständnis und wünscht viel Spaß beim Zuschauen und Spielen.

Bleibt gesund!

Gerrit Uhlhorn

Abteilungsleiter Handball

Im TuS Sulingen

Information für die Sportler / Mannschaften /Schiedsrichter /Offizielle



Zugangsregelungen Sporthalle/ Spielfläche

Das Tragen einer Alltagsmaske in den Vorräumen, Gängen, WC und Zuschauertribüne und bis zur Spielfläche ist verpflichtend (Ausnahmen bilden nur die Umkleidekabinen/Duschen und die Spielfläche).

Nach jedem Spiel wird die gesamte Sporthalle für mindestens 10 Minuten gelüftet!

Für Sportler/Mannschaften:

Die Sportler betreten die Sporthalle durch den separaten Sportler Eingang und begeben sich umgehend in den Bereich der Umkleidekabinen (Kabine 1 und 2 Heimmannschaft, Kabine 3 und 4 Gastmannschaft).

Die Verantwortlichen der Mannschaften haben eine entsprechende Liste mit allen Spielern und Offiziellen auszufüllen und dem Corona-Beauftragten zu übergeben (Nachzügler müssen gemeldet und auf der Liste ergänzt werden).

Besprechungen können in einer Kabine durchgeführt werden.

Gastmannschaften betreten die Spielfläche über die linke Tür, Heimmannschaften über die rechte Tür. Im Turnschuhgang sollte der Abstand von 1,5m eingehalten werden, weil dort nicht gelüftet werden kann.

Die Edenhalle sollten die Sportler/ Mannschaften über den Turnschuhgang verlassen. Der Ausgang befindet sich rechts von den Umkleiden und ist ausgeschildert.

Für Schiedsrichter/Offizielle

Die Schiedsrichter und Offizielle betreten die Sporthalle durch den separaten Sportlereingang und registrieren sich beim Corona-Beauftragten (Erfassung in der Liste mit Namen etc. oder per Smartphone mit persönlichem QR-Code).

Für Schiedsrichter sind die Umkleiden/Duschen entsprechend beschildert. Umkleidekabine 5.

Die Spielvorbereitung findet im Regieraum statt und es ist ein Mund- und Nasenschutz zu tragen.

Informationen für die Zuschauer/Besucher



Zuschauer:

Die Zuschauer betreten die Edenhalle über den Haupteingang mit ihrer Alltagsmaske und registrieren sich mit Namen, Adresse und Tel-Nr. oder per Smartphone mit dem persönlichen QR-Code im Eingangsbereich.

Händedesinfektion ist am Eingang möglich, der nötige Abstand von 1,50m bei der Registrierung ist einzuhalten.

Bis zum Sitzplatz auf der Tribüne in den ausgewiesenen Bereichen ist eine Alltagsmaske zu tragen. Auf dem Sitzplatz entfällt die Maskenpflicht. Wer jedoch seinen Sitzplatz verlässt, z.B. in der Spielpause, muss die Alltagsmaske wieder aufsetzen. Der Ausgang für Zuschauer ist ausgeschildert, er befindet sich am Ende des Tribünenganges.

Nach jedem Spiel wird die Sporthalle und die Tribüne für mindestens 10 Minuten gelüftet.

Besucher/Vorraum:

Die Besucher betreten die Edenhalle über den Haupteingang und registrieren sich wie oben beschrieben.

Unter Einhaltung der Abstandsregelungen (mind. 1,50m in der Warteschlange) können wie bisher an unserem Verkaufsstand Getränke, Kuchen, Süßigkeiten etc. erworben werden. Es gibt jedoch zur Zeit eine Einschränkung und der Verzehr muss im Stehen in dem ausgewiesenen Bereich erfolgen. Bis zum Verzehr muss die Alltagsmaske getragen werden. Der Ausgang aus der Edenhalle befindet sich im Treppenhaus.

Zuschauer und Besucher, die sich nicht an die ausgewiesenen Regelungen, Hinweisschilder, Hygiene- und Abstandsvorschriften halten, werden zunächst auf ihr Fehlverhalten hingewiesen. Bei Nichteinhaltung dürfen sie die Edenhalle nicht betreten oder müssen sie wieder verlassen.



